
港同胞賀國慶籌委會成立
20界別逾700名人出任 辦「我們的中國心」文藝晚會青年音樂會

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香
港同胞慶祝中華人民共和國成立67
周年籌備委員會（下稱籌委會）昨
日在中總禮堂舉行成立大會。會上
通過了籌委會名稱及架構名單，全
港約二十個界別、逾七百位各界人
士出任籌委會成員。籌委會定於10
月1日及2日一連兩晚在香港體育館
舉辦文藝晚會及國慶青年音樂會慶
祝國慶，首場文藝晚會以「我們的
中國心 」為主題，第二場國慶青年
音樂會以時尚活力為主，與年輕人
齊齊歡度國慶。
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香港同胞慶祝中華人民共和國

成立67周年籌備委員會
主席團名譽主席：梁振英 張曉明 宋 哲

譚本宏 岳世鑫

主席團主席： 董建華 曾蔭權 李嘉誠
曾憲梓 鄭耀棠 范徐麗泰

主席團顧問： 林鄭月娥 黃蘭發 殷曉靜
楊健平 林 武 楊 健
仇 鴻 劉江華 譚志源
沈 沖 吳仰偉 何 靖
劉 林

秘書長： 蔡冠深

副秘書長： 李百全 郭亨斌 楊孫西
方文雄 張成雄 盧文端

總務主任： 李祖澤

副總務主任： 吳連烽 梁富華 陳炳煥
羅富昌 劉宇新 陳 勇

財務主任： 余國春

副財務主任： 胡國祥 黃麗群 羅君美
黃周娟娟 陳幼南 李應生

宣傳主任： 朱蓮芬

副宣傳主任： 王伯遙 楊祖坤 文宏武
羅興輝 鄧淑德

文體表演主任： 霍震霆

副文體表演主任：朱 挺 趙燕驊 汪明荃
韋基舜 鄒允貞 曾智明
鍾嶺海
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籌委會成立大會由全國政協副主席、主席團執行
主席董建華主持，中聯辦主任張曉明，籌委會

秘書長蔡冠深，以及近百位籌委會委員出席。

董建華主持 張曉明蔡冠深等出席
會後，張曉明就國家發展情況及香港新形勢發表

重要講話。
蔡冠深在會上指，籌委會定於10月1日晚上7時舉

行「香港同胞慶祝中華人民共和國成立67周年文藝
晚會」，演出時間為1小時15分，通過不同的節目環
節，以多種藝術表演形式，包括音樂、舞蹈、歌唱、
微電影等，表達對祖國發展成就的喜悅和驕傲。
去年首次舉辦的「中華人民共和國成立67周年國

慶青年音樂會」，今年再度載譽演出，將於10月2日
晚上8時舉行，演出時間為兩小時，節目內容以時尚
活力為主。

青年音樂會加碼 邀4隊韓偶像獻藝

蔡冠深之後接受訪問時率先透露，今年國慶青年
音樂會將會「加碼」演出。「我們今年共邀請4隊韓
國偶像團體來港演出，同台獻藝的還有內地彝族女歌
手吉克隽逸、香港歌星張敬軒等。在4隊韓團中，去
年曾來港演出的男子偶像團體Infinite，今年將繼續
登台，更會多唱幾首，由去年只唱兩首增至4首，其
他還有Wonder Girls、DAY6、miss A。」
蔡冠深也透露，今年兩場演出相當「重本」，預
計花費約一千萬港元，因此呼籲各界大力支持，贊助
活動經費。
會上通過了籌委會主席團名譽主席、主席團主

席、主席團顧問、主席團成員、正副秘書長及各組正
副主任人選名單。籌委會委員來自全港近二十個界
別，包括社區人士、地區代表、專業人士、勞工社工
代表、工商貿易界、金融界、航運旅遊界、教育界、
新聞界、影視界、文藝界、婦女界、青年學界、宗教
界、體育界、漁農界、新界人士等（見表）。

香港浙江省同
鄉會聯合會（浙
聯會）會長、浙
江省政協常委詹
耀良去年走馬上
任，接掌擁有近
百個浙籍社團的
浙聯會，除了繼
續凝聚團結數以

萬計的會員和鄉親，同時更加積極主動應對香港日益
複雜的政治環境。他日前接受訪問時指，「今年9
月，新一屆立法會選舉將開始，我們覺得今屆選情非
常嚴峻，建制派想要打贏這場選仗，需要有更多愛國
愛港社團一起支持。浙聯會作為內地主要省份在港成
立的愛國愛港社團，同樣要表達在港浙人心聲，努力
發動會員鄉親支持愛國愛港候選人。
現時居港浙人約有30萬人，浙聯會於1998年成
立，宗旨是愛國愛港，擁護「一國兩制」和基本法，
支持特區政府依法施政。現時活躍會員多達4萬人，
當中也吸納了不少土生土長的浙人第二代及第三代。

詹耀良表示，「18年來，浙聯會一任又一任的會
長，一直堅持凝聚及團結廣大鄉親會員，共同秉承
創會宗旨，這個理念從未變過，也不會改變。」
6年前，有感於香港議會生態改變，浙聯會開始發
動群眾登記做選民，並且簽名支持「反佔中、撐政
改」。今年4月，浙聯會更首次主辦「美麗浙江．欣
賞香港」全港性大型嘉年華活動。

指「港獨」害青 對港不利
詹耀良指：「在前年『佔中』後，香港政治形勢
變得更為複雜，立法會內反對派議員不停拉布，令
各項民生議案無法通過，嚴重拖累香港經濟。現時
更有人高喊『港獨』，嚴重抵觸『一國兩制』，雖
然目前『港獨』勢力並不大，但長遠來說，『港獨』
思想不斷滲透到年輕人，對香港未來非常不利。」
浙聯會作為香港一個愛國愛港社團，在香港政治社

會事務中也要積極發聲，維護香港繁榮安定。
他說：「現時迫在眉睫的事，是9月立法會選舉，

選情非常嚴峻，浙聯會已經開了很多次會議，希望共
同努力支持愛國愛港候選人。」

詹耀良表示，正如全國人大常委會委員長張德江早
前視察香港時指，香港若亂，香港人要自己埋單。香
港能有今日成就，靠的是香港人不斷積累起來，香港
人一向潔身自愛，努力經營好家庭，先有積蓄、後有
財富，這是港人的一路作風。香港現時遇到不少困
難，這是香港人的事，也要香港人自己做好，所以大
家要團結起來排除萬難，令香港繼續保持成功。

■記者 沈清麗

詹耀良：發動鄉親挺建制派入立會 耀達集團董事長詹耀良祖
籍浙江，4歲起定居香港，
長大後一直跟隨父親做手套
生意直到今日。隨着內地改

革開放，1986年，詹耀良將香港廠房搬至
廣東，更開始在家鄉台州投資興業。他日
前接受訪問時表示，「上世紀80年代，我
去台州投資，台州連一間像樣的工廠也沒
有，現在台州大企業、大工廠已很多。在
香港回歸談判時，香港的經濟總量佔到全
中國的四分一，現在則佔3%，這都說明了
近二三十年來，中國經濟迅速崛起，社會
發生了巨大的轉變。」

詹耀良1946年出生於上海，在12位兄
弟姐妹中排行第二。1950年隨父母遷居香
港，父親在港做手套廠，詹耀良學成後，
一直跟隨父親做手套生意。

隨着內地改革開放，1986年，詹耀良將
香港廠房搬遷至廣東東莞，近年廣東工資
成本等不斷上漲，他再將廠房搬遷至四
川，以及菲律賓、孟加拉等國家。

詹耀良在訪問中指，「我是台州人，但
我未曾到過台州，直到1980年，我應當時
統戰部邀請，才第一次踏足台州。1986年
至1987年，我在家鄉先後創辦獨資、合資
企業，共投資3間星級酒店，還有百貨商
場等。直至今日，我在家鄉的投資從未間
斷過。」

作為國家改革開放的參與者、見證者，詹耀良不
禁感嘆道：「這二三十年，中國發展得非常快、非
常好。上世紀80年代，我第一次去台州，從杭州
開車到台州，台州都是山路，車子翻過了幾座大
山，共走了近10個小時才到達。正因為台州交通
不好，經濟相對寧波、紹興等城市來得窮。」

家鄉工廠增 證中國人拚搏
他續說，「短短廿多年，台州已經迅速發展起

來，上世紀80年代我去台州時，台州連一間像樣
的工廠也沒有，現在大企業、大工廠已很多，除了
浙江人很會做生意，這也說明中國人的拚搏努力，
確實是令外國人刮目相看。」 ■記者 沈清麗
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香港文匯報訊（記者 鄧學修）由香港晉江社團總會、
「2016東區文化節」籌備委員會合辦的「香港回歸19周年福
建高甲戲匯演」，於昨日起一連4天假北角新光戲院舉行。
活動由晉江市高甲柯派表演藝術中心擔任表演單位，演出

劇目包括《帝王夢》和《雙轎接親》，並邀逾千長者一同欣
賞這些中國著名的傳統地方戲劇。
活動邀請了東區區議會主席黃建彬，全國政協教科文衛副

主任、香港福建社團聯會主席吳良好，福建省政協常委、香
港福建樂群基金會常務副主席施清流蒞臨主禮，並聯同香港
晉江社團總會主席施維雄，福建晉江市高甲柯派表演藝術中
心顧問曾文杰共同主持開幕儀式。

施維雄冀體現「家是香港」
施維雄致辭表示，該會一直秉承「敦睦鄉誼、服務社群」

的宗旨，為弱勢社群和基層市民服務，因此藉香港回歸19周
年的喜慶日子，邀請市民一同欣賞高甲戲，發揮「家是香
港」，同舟共濟的精神。
他又指，晉江市高甲柯派表演藝術中心蜚聲國際，於推廣

高甲戲方面貢獻良多，因此希望透過是次活動加深香港市民
對中國傳統戲曲的認識和興趣。
出席開幕儀式的香港晉江社團總會成員尚包括永遠榮譽主

席盧溫勝、吳天賜、顏乾成、蘇千墅、姚加環，永遠名譽主
席蔡世傳，副主席柯文華、施榮鋒、許自強、施振忠、洪重
慶、施養善、吳文典、施忠民等。

晉江社總高甲戲匯演慶回歸

■香港回歸19周年福建高甲戲匯演賓主合照。 鄧學修 攝

■■浙聯會會長詹耀浙聯會會長詹耀
良良。。 沈清麗沈清麗 攝攝

■■香港同胞慶祝祖國成立香港同胞慶祝祖國成立6767周年籌委會周年籌委會
成員於成立大會上合影成員於成立大會上合影。。 劉國權劉國權 攝攝

■詹耀良前年與浙聯會同仁，於街站呼籲市民簽名支
持「反佔中、撐政改」。 資料圖片

■■政務司司長林鄭月娥出席政務司司長林鄭月娥出席
「「美麗浙江美麗浙江．．欣賞香港欣賞香港」」開幕開幕
式式，，左二為詹耀良左二為詹耀良。。 資料資料圖片圖片


